



浜っ子

【学校教育目標】
よく学び 心豊かで
たくましく生きる児童の育成

ひたちなか市立
那珂湊第二小学校
学校だより No. 24
令和5年3月23日

一年間お世話になりました

学校の桜の花も咲き始めました。今年は4月を待たず、3月中に満開になりそうです。

さて、学校は明日、令和4年度の修了式を迎えます。今年度もコロナ禍での学校生活となりましたが、臨時休校せずに、感染症防止対策をとりながら教育活動を継続できたことはよかったと考えております。また、規模は縮小したものの、子供たちが楽しみにしている行事も実施することができました。どの学年も、年度当初に比べ、集団として大きく成長しています。しかし、課題もみられますので、学校としては、今後も保護者の方に協力いただきながら教育活動を進めていきたいと考えています。

今年度、保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力いただき、心から感謝申し上げます。子供たちが安全・安心で楽しく学校生活を送ることができるよう、今後も努力して参ります。令和5年度もよろしくお願ひ申し上げます。

第76回卒業式を挙行いたしました

成長した6年生 中学校でのさらなる活躍に期待しています

3月18日に第76回卒業式を行いました。卒業式の10日前、3月10日には、6年生を送る会を実施し、学年ごとに歌や合奏を発表して6年生に感謝やお祝いの気持ちを伝えました。また、サプライズで先生方も「旅立ちの日に」の合唱を披露しました。

今年度の卒業式は、3年生以上が体育館で式に参加、1、2年生は教室でリモート参加とし、全校児童で見送りを実施することができました。卒業証書授与や退場時には、マスクを外した卒業生の明るい笑顔を見られたことをうれしく思います。体育館に響きわたる校歌の歌声や在校生と卒業生の呼びかけに胸が熱くなりました。卒業生が、中学校でも、目標に向かって頑張っていくこと期待しています。



【離任式について】

3月は別れの季節です。ひたちなか市では、昨年同様、すべての学校で離任式は行わないこととなっております。本校の転退職者については、3月末にメールでお知らせいたしますので、よろしくお願ひ申し上げます。